

Bestätigung über die Veröffentlichung einer Gesamtstimmrechtsmitteilung für H&R GmbH & Co. KGaA

Sehr geehrte Damen und Herren,

für H&R GmbH & Co. KGaA haben wir soeben folgende Gesamtstimmrechtsmitteilung veröffentlicht. Die Mitteilung wurde an die BaFin übermittelt und beim Unternehmensregister eingereicht.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr DGAP-Team

Publication Confirmation of a Total Voting Rights Announcement for H&R GmbH & Co. KGaA

Dear Ladies and Gentlemen,

We have just published a Total Voting Rights Announcement for H&R GmbH & Co. KGaA. The announcement has been transmitted to BaFin and Unternehmensregister.

With kind regards
Your DGAP Team

INHALTE (SPRUNGLINKS) / CONTENT (JUMP LINKS)

[Deutscher Inhalt / German Content](#)

[Englischer Inhalt / English Content](#)

[Basisverbreitung International / Basic Distribution International](#)

[Basisverbreitung Deutschland / Basic Distribution Germany](#)

[TUG-GARANTIE / TUG-GUARANTEE](#)

DEUTSCHER INHALT / GERMAN CONTENT

DGAP Gesamtstimmrechtsmitteilung: H&R GmbH & Co. KGaA / Veröffentlichung der Gesamtzahl der Stimmrechte
H&R GmbH & Co. KGaA: Veröffentlichung der Gesamtzahl der Stimmrechte nach § 26a WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

29.06.2017 / 12:24

Veröffentlichung der Gesamtzahl der Stimmrechte übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG.
Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

Veröffentlichung über Gesamtzahl der Stimmrechte

1. Angaben zum Emittenten

H&R GmbH & Co. KGaA
Neuenkirchener Str. 8
48499 Salzbergen
Deutschland

2. Art der Kapitalmaßnahme

Art der Kapitalmaßnahme	Stand zum / Datum der Wirksamkeit
-------------------------	-----------------------------------

Ausgabe von Bezugsaktien (§ 26a Abs. 2 WpHG)

X	Sonstige Kapitalmaßnahme (§ 26a Abs. 1 WpHG)	26.06.2017
---	---	------------

3. Neue Gesamtzahl der Stimmrechte:

35.820.150

29.06.2017 Die DGAP Distributionservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.
Medienarchiv unter <http://www.dgap.de>

Sprache: Deutsch
Unternehmen: H&R GmbH & Co. KGaA
Neuenkirchener Str. 8
48499 Salzbergen
Deutschland
Internet: www.hur.com

Ende der Mitteilung DGAP News-Service

587705 29.06.2017

Ende der Mitteilung

Der DGAP Meldepflichten-Service

Der DGAP Meldepflichten-Service wird durch die EQS Group AG betrieben. Die EQS Group AG haftet nicht bei Fehlern oder Störungen im Dienstbetrieb, bei Lieferschwierigkeiten oder bei inhaltlichen oder textlichen Fehlern. Es gelten die jeweils aktuellen AGBs, die unter www.eqs.com bzw. www.dgap.de jederzeit im Internet abrufbar sind. Wenn Sie die Inhalte der Dienste DGAP weitergeben, speichern oder gewerblich nutzen möchten, wenden Sie sich bitte an unseren Nachrichtenvertrieb +49 89 210298-0.

ENGLISCHER INHALT / ENGLISH CONTENT

DGAP Total Voting Rights Announcement: H&R GmbH & Co. KGaA / Total Voting Rights Announcement H&R GmbH & Co. KGaA: Release according to Article 26a of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

29.06.2017 / 12:24

Total Voting Rights Announcement transmitted by DGAP - a service of EQS Group AG.
The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

Publication of total number of voting rights

1. Details of issuer

H&R GmbH & Co. KGaA
Neuenkirchener Str. 8
48499 Salzbergen
Germany

2. Type of capital measure

Type of capital measure

Date of status / date of effect

Conditional capital increase (Sec. 26a para. 2 WpHG)

X Other capital measure (Sec. 26a para. 1 WpHG) 26 Jun 2017

3. New total number of voting rights:

35.820.150

29.06.2017 The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.
Archive at www.dgap.de

Language: English

Neuenkirchener Str. 8
48499 Salzbergen
Germany

Internet: www.hur.com

End of News DGAP News Service

587705 29.06.2017

End of news

EQS Group AG Regulatory Service

The EQS Group AG regulatory service is carried out by EQS Group AG. EQS Group AG is not liable for inaccuracies or delays in contents or any system failures. In any case EQS Group AG's current Standard Terms and Conditions, which can be found on www.eqs.com, apply. If you want to further distribute, store or use the contents of the service commercially, please contact our sales team: +49 89 210298-0.